



AVISO DE PRIVACIDAD

El Centro de Especialización Judicial del Estado de Tabasco, con domicilio en la Av. Gregorio Méndez Magaña S/N, colonia Atasta, en la Ciudad de Villahermosa, Tabasco, con Código Postal 86100, es el responsable del tratamiento de los datos personales que proporcionen los particulares, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tabasco, publicada en el Periódico Oficial del Estado de Tabasco el nueve de septiembre de 2017, y demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales recabados se ubicarán en los archivos físicos de las áreas de este Poder judicial, utilizando mecanismos de seguridad consistentes en mantener resguardada bajo llave la información que se encuentre en archivos físicos; así también en el caso de información que se encuentre en formato electrónico, se cuenta con usuarios y contraseñas asignadas únicamente al personal que debe tener acceso a dichos datos por motivos propios de sus funciones.

El fundamento para el tratamiento de los datos personales son los artículos 6, base A y 16, segundo párrafo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 4, 6, 16, 17, 18 y demás correlativos de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Los datos personales que se recaban, no serán materia de transferencias, salvo aquellas excepciones previstas por la Ley, que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, y que estén debidamente fundadas y motivadas. No obstante, y a fin de dar la orientación que corresponda a la problemática que plantea o procedimientos jurisdiccional o administrativo que corresponda, se podrán comunicar sus datos personales, en su caso, a las distintas áreas del Sujeto Obligado, así como para atender solicitudes de acceso a la información.

Es importante informarle que Usted tiene derecho al Acceso, Rectificación y Cancelación de sus datos personales, a oponerse al tratamiento de los mismos o a revocar el consentimiento que para dicho fin nos haya otorgado y para ello es necesario que envíe la solicitud en los términos que marca la ley en su artículo 29 a **“Centro de Especialización Judicial”** con atención a nuestro responsable del área o nuestro departamento de Protección de datos personales, ubicado en el domicilio antes citado, o bien comuníquese al teléfono 9935922780, Ext. 4747 o vía correo electrónico centrodespecializacionjudicial@gmail.com. Solicitamos confirme vía telefónica, para garantizar su recepción.

Por otra parte, hacemos de su conocimiento que sus datos podrán ser transferidos a entidades de gobierno, subsidiarias, o afiliadas a escuela “Centro de Especialización Judicial”, con el objetivo general de cumplir con las finalidades para las que nos ha proporcionado sus datos.

En caso de que no obtengamos su oposición expresa para que sus datos personales sean transferidos en la forma y términos antes descritos, entenderemos que ha otorgado usted su consentimiento en forma tácita para ello. Cualquier modificación y/o actualización a este Aviso de Privacidad podrá consultarlo en: <https://www.tsj-tabasco.gob.mx>.